

Gusenburger Ü 65 Party mit Gesang und Bilderausstellung



Über 100 Teilnehmer sind am Sonntag der Einladung zur Ü 65 Party, dem Seniorennachmittag der Ortsgemeinde Gusenburg gefolgt. Als auswärtige Gäste konnte der Ortsbürgermeister den Seniorenbeauftragten der Verbandsgemeinde Hermeskeil, Herrn Guido Jörg und Pfarrer Dekan Christian Heinz begrüßen. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. 20 selbstgebackene Kuchen wurden für die Kaffeetafel gespendet. Rats- und Ausschussmitglieder bedienten traditionell die Teilnehmer mit Kaffee und Getränken. Der ältesten Teilnehmerin und dem ältesten Teilnehmer wurde mit je einem Präsent für ihr Kommen besonders gedankt. Auf großes Interesse stieß die parallel gezeigte Bilderausstellung 120 Jahre Gusenburger Schulgebäude und 50 Jahre Gusenburger Grundschule mit den dazugehörigen Klassenbildern. Diese Ausstellung hatte Günter Dellwo, der Gusenburger Dorfchronist aus seinem Archiv für den Festakt der Grundschule am 22. September 2023 zusammengestellt. Da nicht alle Senioren an diesem Termin teilnehmen konnten, wurde die Bildergalerie nochmals präsentiert. Die Überraschungsgäste Dietmar Knippel und Dieter Blatt sorgten mit ihren musikalischen und gesanglichen Darbietungen für den Höhepunkt der Veranstaltung. Zu bekannten Melodien wurde mit geklatscht und bei Evergreens wurde mitgesungen. Der 9-jährige Theo Jakobs und Werner Hewer übernahmen selbst das Mikrofon und gaben ihre Lieblingslieder gekonnt zum Besten. Zum Ausklang bedankte sich der Ortsbürgermeister bei allen Helfern für ihr ehrenamtliches Engagement ganz herzlich und brachte seine Hoffnung zum Ausdruck, dass sich alle Teilnehmer im nächsten Jahr gesund und munter beim Seniorentag 2024 wiedersehen.